

Exkursion

Am Freitag, dem 23. Juni 2017 besuchten die Schüler und Schülerinnen der 1DTEDV in Begleitung von Herrn BEd Thomas Albrecht die Medienfabrik Graz und die Werkstatt des Vereins Druckzeug in Graz.



Zuerst besuchten die Schüler die Medienfabrik, die sich auf den Offset- und Digitaldruck spezialisiert haben. Am Anfang wurde uns ein Imagefilm über die Tätigkeitsfelder des Unternehmens gezeigt. Die Druckvorstufe mit Plattenbelichter, verschiedene Druckmaschinen und Falz-Maschinen wurden präsentiert. Ebenfalls verfügt die Firma über eine große Digitaldruckabteilung die speziell im Kleinauflagenruck und im Personalisieren, Aufträge abdeckt. Das Papierlager samt Logistik wurde ebenfalls erklärt und besichtigt.

Nach der Führung in der Medienfabrik ging es weiter in die Werkstatt des „Vereins Druckzeug“.

Die Druckwerkstatt befasst sich mit der Kunst des Buchdruckes und des Bleisatzes.

Herr Albrecht erzählte von seiner Lehre, als noch im Bleisatz gesetzt und im Buchdruck gedruckt wurde. Die alten Drucktechnologien und Schriften wurden nachvollziehbar erklärt und faszinierten uns Schüler.

In beiden Unternehmen erfuhren wir sehr interessante Dinge über unser Berufsumfeld.

